

Integración económica buscan cancilleres C.A.

-San José, Costa Rica, marzo 14 (Latin). Los cancilleres de Centroamérica y Panamá iniciaron hoy una reunión de dos días para buscar fórmulas destinadas a reforzar la integración económica regional y establecer un bloque de negociación frente a organismos internacionales.

La entrevista, la primera que se realiza en ocho años con la participación de todos los ministros de Relaciones Exteriores del área, se inició en el Salón Azul de la Cancillería Costarricense.

En declaraciones a los periodistas, antes de comenzar la conferencia, los cancilleres expresaron su propósito de encontrar una coincidencia absoluta en el problema de la unidad centroamericana.

Designarán el nuevo Parlamento en Irán

Nicosia, marzo 14 (AP). La primera ronda electoral para designar un nuevo Parlamento iraní que presuntamente debe decidir la suerte de los rehenes norteamericanos se desarrollaba hoy sin que se haya informado de mayores incidentes.

El Consejo Revolucionario aplazó las elecciones en cuatro poblaciones de la provincia de Kurdestan, donde ayer se informó de choques entre rebeldes kurdos que procuran la

autonomía y fuerzas gubernamentales. Sin embargo, se dijo que hoy había tranquilidad.

Los voceros kurdos afirmaron que 15 soldados gubernamentales y dos guerrilleros fueron muertos en las luchas producidas en los alrededores de la población de Kamyaran pero no hubo informaciones oficiales al respecto.

En Teherán, antes de iniciarse la votación, es-

— Pasa a la página 24 —

Rebeldes matan a 50 soviéticos en Kabul

Islamabad, Paquistán, marzo 14 (UPI). Los guerrilleros musulmanes de Afganistán sorprendieron a una patrulla soviética causando la muerte a 50 invasores, haciendo retirarse a los demás de la población de Abkulan, dijo hoy un vocero de los insurgentes.

Los rebeldes aprehendieron a los soviéticos cuando éstos efectuaban registros para buscar armas en las casas de Kabul, en la provincia de Baghlan.

Según el vocero del partido islámico, los rebeldes sorprendieron a los rusos causándoles las bajas. Los rebeldes dijeron que 10 de los suyos murieron en el encuentro, que ocurrió a

principios de semana. Según el informante, los soviéticos se retiraron a su base de Adoshin, que está a unos 40 kilómetros de distancia. El informe no ha podido ser confirmado independientemente. La provincia de Baghlan (cerca de la frontera soviética), está bajo el control de los guerrilleros dijo el vocero rebelde.

"Los rusos conservan algunos bolsos pero están rodeados por los mujaheden".

El mismo vocero dijo que los rebeldes dieron muerte a 675 soldados soviéticos en fuertes combates en el distrito de Kvarabgh, de la provincia del sudeste de Ghanzig.

El canciller panameño, Carlos Ozores, manifestó que la reunión es oportuna especialmente "ante el momento delicado que vive Centroamérica".

Por su parte, el ministro nicaragüense Miguel D'Escoto, indicó que "estamos aquí para buscar solución a los problemas de la integración, atendiendo a que nuestros pueblos tienen un destino común".

Al declarar inaugurada la conferencia, el presidente costarricense Rodrigo Carazo instó a los cancilleres a "hacer prevalecer los valores para el beneficio del bien común".

El discurso protocolar de Carazo fue respondido por el canciller guatemalteco Rafael Castillo Valdez, quien expresó que la reunión es "propicia para encontrar el

— Pasa a la página 9 —

Fluctuaciones en Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 14 (AP). La Bolsa de Valores experimentó hoy fluctuaciones mientras los corredores aguardaban noticias sobre los planes antiflacionarios del gobierno.

La jornada fue de escasas transacciones.

Los observadores habían anticipado un día cauteloso e incierto mientras se aguardaba el mensaje del presidente Jimmy Carter sobre la inflación.

— Pasa a la página 21 —

Ligero aumento en economía de Estados Unidos

Washington, marzo 14 (UPI). La producción industrial aumentó ligeramente en un 0.2 por ciento en febrero, reflejando principalmente el aumento del 19 por ciento en la producción de automóviles, según cifras publicadas hoy por la Junta de Reserva Federal.

La producción industrial aumentó también ligeramente en enero, con el 0.3 por ciento y en diciembre, con el 0.1 por ciento.

La Junta observó que con la excepción del gran aumento de la producción automovilística, las demás industrias acusaron poco cambio o bajaron

— Pasa a la página 35 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SAQUEO. Boston, marzo 14 (AP). Un sujeto no identificado sustrae ropa del taller de un sastré en el histórico distrito de Boston North End, después de propagarse un incendio en un edificio de apartamentos, a cien metros de la iglesia Old North.

Accidente aéreo deja 87 muertos en Okecie

Varsovia, marzo 14 (AP). Un avión Inyushin 62 de la empresa aérea polaca LOT, procedente de Nueva York y Montreal, se estrelló hoy al aproximarse al aeropuerto internacional de Okecie de esta capital, y ocasionó la muerte a las 87 personas que iban a bordo.

En Nueva York un vocero de la aerolínea dijo que en el avión viajaban 20 integrantes del equipo na-

cional estadounidense de boxeo amateur. Se proponían participar en jornadas pugilísticas en la capital polaca.

El avión con 77 pasajeros y 10 tripulantes, se estrelló tras hacer dos pasadas de aproximación al aeropuerto, contra un antiguo fuerte de la época zarista a unos 3.200 metros de la punta de la pista de aterrizaje, en clima des-

— Pasa a la página 24 —

Al caer avión mueren militares de los EUA

Ankara, 14 marzo (AP). Un avión transporte C-30 de la Fuerza Aérea norteamericana se estrelló hoy cerca de la ciudad de Adana al sudeste de Turquía y las 10 personas que iban a bordo perecieron, informaron funcionarios de la embajada estadounidense.

Los funcionarios dijeron que el aparato había despedido de Incirlik, donde radica una base aérea de la Organización del Trata-

do del Atlántico Norte (OTAN), en la que hay personal de la Fuerza Aérea norteamericana, en un vuelo hacia las ciudades de Erzurum y Diyardakir. Añadieron que se precipitó a tierra en una región montañosa al suroeste de Abana, en su viaje de regreso a Incirlik desde Kiyardakir.

Expresaron que todas las personas que iban a bordo eran militares norteamericanos.

— Pasa a la página 35 —

Muerte de boxeadores afecta deporte de EU

Nueva York, 14 marzo (AP). El accidente aéreo en que perdieron la vida 13 boxeadores norteamericanos y 10 miembros de su delegación es la última de una serie de desgracias similares que han afectado a múltiples personalidades del deporte.

El accidente de hoy hizo recordar en los Estados Unidos al desastre el 15 de febrero de 1961 cerca de Bruselas en que murieron 15 miembros del equipo norteamericano de patinaje artístico entre un total de 73 personas que iba en viaje a Praga para el

Campeonato Mundial.

Otros desastres aéreos son muy recordados por los deportistas que había entre las víctimas. En 1960 murieron los miembros del equipo de natación italiano y su entrenador cuando el avión en que iban salió de pista en Bremen, Alemania. Todos los jugadores del equipo de fútbol italiano Turin perdieron la vida en un accidente de aviación en 1948 en Turin y ocho miembros del equipo de fútbol inglés Manchester United en 1950 cerca de Munich. Al año

— Pasa a la página 22 —



MEDICO. Bogotá, Colombia, marzo 14 (AP). El doctor Enrique Urdaneta Holguin, abandona la Embajada de la República Dominicana, después de tomar la presión sanguínea a Virgilio Lovera, embajador de Venezuela.



INFORMA. Las Vegas, Nevada, marzo 14 (AP). David Brandsness, director ejecutivo del Hospital Sunrise, informó que la policía investiga cargos contra una enfermera, por haber desconectado los equipos de supervivencia a varios pacientes.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEDE OCUPADA. Bogotá, Colombia, marzo 14 (AP). Vista aérea reciente de la parte posterior de la Embajada de República Dominicana, en Bogotá, ocupada por guerrilleros del M-19. Oficiales colombianos dijeron que no habrá

problemas con las fuerzas de seguridad en torno a la sede diplomática, mientras los fotógrafos se mantengan fuera de las zonas de acceso restringido. En general las relaciones entre los periodistas y los militares son buenas.